
令和5年支部総会
4月3日桜満開のなか山
武健康福祉センター3F
にて支部総会を行いま

した。コロナ感染症の

影響なのか、参加者31
名、委任状18名、欠席
7名で開催されました。
議事、議案は提案通

り可決されました。今

年理容フェスティバル

が東金支部主催で11月

14日東金文化会館で開
催されます。支部長か

ら支部員の皆様のご協

力宜しくお願いします

との挨拶が有りました。

令和5年度通常総代会
が5月29日午後2時より
千葉市文化センター3
階アートホールにて開

催され、議案提案通り

可決承認されました。

当支部からは増田支部

長はじめ浅岡副支部長、

鈴木総合企画部長、土

屋の4人で出席してき
ました。目新し事は有

りませんでしたが、開

催冒頭に増田理事長か

ら施術料金の値上げの

話が有りました。

第36回千葉県理容組合
ゴルフ大会が、中央支

部主催で市原京急カン

トリークラブで快晴の

中行われました、当支

部からは7人の参加者
で健闘しました。結果、

佐川さん、高山さんの

貢献で団体戦、準優勝

を勝ち取りました。個

人戦では9班土屋さん
が（38．38）76のベ
スグロ賞、準優勝しま

した。そのほかニアピ

ン2個を獲得しました。
来年は団体戦優勝目指

したいと思いますので、

皆様の参加お待ちしま

す。

令和5年6月12日
鴨川支部主催、南総ブ

ロック会議がコロナ発

生以来久々に、三日月

シーパークホテル安房

鴨川で開催されました。

支部からは浅岡副支部

長、鈴木総合企画部長、

長谷川経理部長、小口

共済厚生事業部長、土

屋の5名で参加しまし
た。増田支部長は、北

総ブロックからの案内

が早く、理事長として

北総ブロック会議に参

加されました。県組合

の現況報告を来賓の荒

木常任理事から報告し

て頂きました。支部の

現況報告に続き本会議

の議題コロナ、自然災

害等について組合に対

する今後の要望、施術

料金、消費税の現状と

方向性について、Sマー
クの扱い、各支部の加

入状況について真剣に

話し合われました。支

部員の皆様も特に気に

なるのが施術料金かと

思いますが、東金支部

では総合調髪3,800円
が多いかと思いますが、

すでに値上げしている

ところが多いようです。

値上げしてもお客様の

失客には繋がらないと

の事でした。が地域、

経営者年齢などが影響

しているような感じで

した。増田支部長も総

代会の挨拶でも言って

いたように今が値上げ

のタイミングかなと！

青年部女性部8名で参
加、コロナ禍で他支部

の方々と久々の交流を

ボーリングを通して楽

しむことが出来ました
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